



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

28%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Risnawati Risnawati
Assignment title: JURNAL
Submission title: PEMBERDAYAAN MASY
File name: eJournal_Sosiatri_Sosio
File size: 60.31K
Page count: 11
Word count: 3,627
Character count: 24,412
Submission date: 03-Feb-2023 02:31PM (UTC+0700)
Submission ID: 2005403093

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Pembangunan Sosial, 2023, 1 (1): 1-12
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisip-ummul.ac.id
© Copyright 2023

PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELOMPOK BUDIDAYA IKAN LELE SIDURUK KELURAHAN BELIMBING KECAMATAN BONTANG BARAT

Risnawati¹

Abstrak

Berdasarkan permasalahan yang terjadi, dimana jumlah pengangguran yang relatif tidak stabil serta kurangnya lapangan kerja yang memadai sehingga diperlukannya pemberdayaan masyarakat kelompok untuk menunjang kesejahteraan masyarakat agar tetap dapat bertahan hidup untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari terutama pada kelompok budidaya ikan lele Siduruk yang berada di Kelurahan Belimbing Kecamatan Bontang Barat. Tujuan penelitian ini ialah untuk menjelaskan dan mendeskripsikan proses pemberdayaan masyarakat dan mendeskripsikan faktor-faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan pemberdayaan pada kelompok budidaya ikan lele Siduruk di Kelurahan Belimbing Kecamatan Bontang Barat. Penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif dengan fokus pada (1). Bina Manusia, (2). Bina Usaha, (3). Bina Lingkungan dan (4). Bina Kelembagaan. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara mendalam, studi kepustakaan dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan ialah analisis interaktif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat empat upaya pokok pemberdayaan yang digunakan oleh kelompok budidaya ikan lele Siduruk di Kelurahan Belimbing Kecamatan Bontang Barat (1). Bina Manusia yaitu mengajak anggota untuk berkecimpung didalam usaha kelompok dan memberikan pelatihan secara mandiri mengenai budidaya ikan lele yang dilakukan oleh ketua kelompok budidaya ikan lele Siduruk yakni bapak Daniel Dambu, (2). Bina Usaha yaitu pemberdayaan kelompok budidaya ikan lele dipengaruhi dengan penguatan modal, penunasan dan adanya sarana pendukung berupa alat budidaya yang difasilitasi oleh pemerintah yang mempermudah para anggota kelompok budidaya ikan lele Siduruk, (3). Bina Lingkungan yaitu membahas mengenai aspek lingkungan fisik dan aspek lingkungan sosial yang sangat berpengaruh didalamnya, (4). Bina Kelembagaan yaitu Bina kelembagaan yakni Pemberdayaan ini kelembagaan ini berkaitan dengan pengembangan kelembagaan kelompok budidaya ikan lele Siduruk dan pengembangan jaringan kerja sama.

Kata Kunci: Pemberdayaan, Kelompok, Budidaya

¹ Mahasiswa Program Studi Sosiatri-Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: risnawal25@gmail.com